



①消費者支援講座の様子  
②1億円の重さを体感…!

## 消費者自立支援講座・租税教室

6月9日、芝山中学校3年生を対象に開催された「消費者自立支援講座」。生徒たちは、契約やSNSの使い方など身近に起こりうる消費者トラブルの説明を真剣な表情で聞き、被害に巻き込まれないための方法を学びました。

同22日、芝山小学校6年生を対象に開催された「租税教室」。役場職員から税金の使い道などの説明を聞いた児童たちは「税金がないと不便な生活になってしまうことが分かった」と感想を述べました。

## 竹灯籠作り

6月27日、成田空港温泉空の湯において「竹灯籠作り」が開催されました。普段使用することのないドリルの扱いに初めは苦戦したものの、竹炭サークル「かぐや姫」の方々の指導により徐々にコツをつかみ、慣れた手つきで作業を進めた参加者の皆さん。

それぞれの想いを込めて作られた作品に灯りが灯ると「家具店では買えない素敵な作品ができて嬉しい」「夜に暗いところで見るのが楽しみ」と笑顔を見せました。



①素敵な作品と記念撮影  
②空の湯内で8月14日まで竹灯籠を展示しています

## エコバッグ作り

7月5日、子育て支援センターにおいて開催された「エコバッグ作り」は、コロナ禍で初めて講師の先生を招いての講座となり、時間ごとに人数制限が設けられました。

当日は、マーカーペンで布地に絵を描き、色をにじませてデザインする技法でのエコバッグ作りが行われました。参加者の皆さんは花柄や子どもの好きなキャラクターの絵などを描き、さまざまな色を使って作品を作り上げました。



▲講座の様子

あとがき

◆今月号の特集では保育所の1日に密着。先生や子どもたちとの触れ合いが本当に楽しい取材となりました！◆裏話。実は第一保育所の佐々木先生は、僕が第二保育所の30年長だった頃の担任の先生！もう30年近く前の話…。引越して年長から入所した僕を優しく迎え入れてくれた元気でチャームキング、素敵先生です！時が経ち、広報担当として一緒に仕事ができたことは何とも感慨深い気持ちです…。◆各保育所の皆さん、取材のご協力ありがとうございました！

「(D)ちゃん先生」として活動した1日。先生の優しさや子どもたちのかわいい笑顔、絶対に忘れません！(D)



▲奥さんお手製エプロンを身に付けて取材しました！

◆今月号で取材した山武郡市陸上競技大会で、自分が小学生だった頃の担任の先生にお会いしました。取材後の少しの時間でしたが、お話をしたり当時と変わらぬ笑顔を見ることができてとても嬉しかったです。同時に、なんだか元気をもらったような気持ちになりました。◆このように、会うと自然に元気が出たり、パワーをもらえるなど、まるでビタミンのようなエネルギーを持っている人のことを「ビタミンパーソン」と呼ぶそうです。◆授業を通しての知識だけでなく元気やパワーを与えてくれる先生の偉大さを大人になって改めて尊敬しました。◆長引くコロナ禍でストレスや疲労が溜まりやすい昨今、私も周囲の人に元気やパワーを与えられる「ビタミンパーソン」を目指したいと思います。(M)